Tiro libero e 14” secondi

Rispondiamo ad una domanda pervenutaci attraverso la pagina
“contattaci”.

Da: Federico <federico.XXXXX@XXXX.XXX>

Domanda: Rimbalzo di un giocatore di attacco dopo un tiro
libero sbagliato. Il cronometro dei 24" riparte da 14” o da
2477

Risposta: Nel caso di tiro libero sbagliato, quando 1la palla
colpisce l’anello, 1l 24" seqgue la regola generale. Di
conseguenza:

= 14 secondi, se abbiamo un rimbalzo offensivo
= 24 secondi, se abbiamo un rimbalzo difensivo

Riferimento regolamentare: art. 29.2.3

©RIPRODUZIONE RISERVATA


https://www.weref.it/2016/01/30/tiro-libero-e-14-secondi/
http://www.fip.it/public/statuto/interpretazioni%20ufficiali%20fiba%202015.pdf#page31

